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6f ,_REUNIÃO ORDINARIA DE 16-1-1981 

Aos dezasseis dias do mês de Janeiro do ano de mil novecentos e 

oitenta e um, nesta cidade de Aveiro, edifício doe Paços do Concelho e 

Sala das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câ

mara, sob a Presidência do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira e com 

a presença dos Srs. Vereadores D. Zulmira Eneida de Sousa Silva e Chri~ 

to Barreto Cerqueira, EngQs. Manuel Ferreira da Cruz Tavares e José Armé

nio Sequeira Pereira e Dr. Nelson Martins da Mota. 

Declarada aberta a reuniAo e tendo previamente sido distribuído 

por todos os membros o respectivo texto, foi dispensada a leitura da acta 

de acordo com a disposiç!o legal que permite tal procedimento. 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar as faltas dadas pe

los Vereadores Comandante Alberto Augusto Faria dos Santos e António Ro

drigues Garcez. 

BALANCETES: - Presente o balancete da Câmara Municipal respei

tante ao dia de ontem, que apresenta um saldo de 41.695.752530, em dinhei

ro e 717.651$20, em documentos de despesa. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Foram presentes vários processos de 

loteamento, acerca dos quais foram tornadas as seguintes deliberações: 

- NQ. 609/79, de Amaro Nunes Varelas, para um terreno sito no 

lugar da Quinta do Gato da freguesia de Esgueira do concelho de Aveiro, 

a requerer o loteamento do mesmo e a concessao do respectivo alvará. Lida 

a informação prestada pelos Serviços de Urbanizaçâo e Obras, que aqui se 

dá como transcrita, foi deliberado. por unanimidade, indeferir apedido 

formulado. 

- NQ. 449/80, de Manuel dos Ramos Tavares e outro, a requerer 

o loteamento de um terreno aito na Rua da Caldeira da freguesia de Aradas 

do Concelho de Aveiro e a concessAo do respectivo alvará.Foi deliberado, 

por unanimidade, deferir nos termos da informaçAo constante do respectivo 

processo, que aqui se dá como transcrita. 

- NQ. 658/80, de Vitorino João Bela Vieira, a requerer também 

° loteamento de um terreno sito no lugar do Viso, da freguesia de Esguei

ra, deste concelho. Foi deliberado, por unanimidade, nos termos da infor

mação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras, deferir o pedido 

formulado. 
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AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS:- Após troca de impress3es 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos 

de vistoria e medição de trabalhos: 

- Situação única da obra" Abertura e pavimentação a ba!astro de uma 

Rua nova que é a continuação da Rua Santa Cecília, em S. Bernardo rr • adjudi

cada a Mário Polónio, Lda. da quantia total de 613.350$00; 

-la. Situação da obra "Construção da Passagem Inferior da For-ca!", 

adjudicada à Sociedade de Construções Amadeu G~udêncio, S.A.R.L., da quantia 

total de 3.858.352$90, deve n do, para o efeito, aquela Firma apresentar ga

rantia bancária do mesmo valor, uma vez que o volume dos trabalhos executa

tos até a o mome n t o não corresponde ao montante do citado auto. 

J UNTA DE FREGUESIA DE REQUEIXO: - Após troca de impressões, foi de

liberado, por unimidade, autorizar o pagamento da quantia de 57.905S00 à 

Jun t a de Fregu e s i a de Requeixo, respeitante a serviços efectuados na escola 

da p a voa do Valado e no Cemitério de Mamodeiro. 

sUBsIDIaS - CLUBE DOS GALITOS:- Após troca de impressões e na ee~ 

qugncia do pedido formulado pelo Clube dos Galitos, foi deliberado, por una

nimidade conceder, áquele Clube e com refer~ncia ao ano em cursO, um subsí

dio da quan t i a de 50.000$00 

IDEM - ECOS DE CACIA:- Também por unanimidade e por proposta do Sr. 

Presidente, foi deliberado conceder ao Jornal IIEeOS DE CACIA", um subsídio 

da quantia de 30.000500. destinado a comparticipar nas despesas com as re

centes Comemorações do seu 500• Aniversário. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA INDUSTRIAL:- A Câmara tomou conhecimento 

do ofIcio nQ. 1602/80, de 27 de Novembro, último, da RST-Construtora de m'

quinaa e acess~rio8, limitada, a comunicar que, em virtude de lhes terem sido 

fornecidas erradamente, 88 respectivas cotas de implantação, tiveram de 

efectuar trabalhos de movimentação de terras, que orçaram em 289.500$00. 

Lida a informação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras 

do Município, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade· 

comparticipar com a quantia de 72.375$00 correspondente a 25% das respecti

vas despesas. 

COZINHA ECON6MICA:- A Câmara Tomou conhecimento de uma carta da 

Comissão da Cantina Económ~ca a informar ·que, a mesma apresenta um déficit 

na ordem dos 40.000$00 e a solicitar a concessão de um subsidio da quantia 

de 50~000SOO destinado a compart~cipar nas respectivas despesas. Foi deli

berado, por unanimidade, deferir a pretensão formuladao 
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CAT~FESTA DE NATAL:- A Câmara tomou conhecimento de um ofício da 

Direcção do C.A.T., o qual dá nota das despesas efectivamente realizadas 

com a Festa de Natal/8o, as quais atigiram o montante global de 459.625890. 

Após troca de impressões e conforme tem acontecido em anos anteriores, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de 229.813$00, 

corresponderoe a 50% daquelas despesas, sendo igual importância suportada 

pelos Serviços Municipalizados. 

PRtDIOS EM RU!NAS:- Foi presente, para efeitos do disposto na alínea 

c) do ArtO. 4Q. do Decreto-Lei nQ. 445/74, de 12 de Setembro, o auto de 

vistoria efec t ua do ao prédio aito no Largo Luís de Camões, nQ. 70 a 74, des

ta cida de , pertencente a Arlindo Dias Capela. tendo sido deliberado, por una

nimidade , reme t er de novo o processo ao Gabinete de Ur b a n i z a ç ã o , para informa~ 

çào, a fim de o assunto ser novamente apreciado. 

PAGAMENTOS ; - Com base na informação prestada pela Secretaria, que aqui 

se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade. autorizar o pagamento 

dos enca r g o s contraídos no ano findo e que não foram satisfeitos por falta 

de dotaçã o orçamental, com dispensa do requerimento ou proposta previstos 

no nO.l. do ArtQ. 28Q. do Decreto nO. 243/79, de 25 de Juiho. 

Foi também l i da uma informação prestada pela Secretaria, segundo 

o qual se encontram por pagar várias facturas da Firma Armazém de Ferro e Aço 

s6 Pedrosa, Lda., respeitantes a anos transactos e cujo pagamento foi só ago

ra reclamado. Após troca de impressões. foi deliberado, por unanimidadet pa

gar somente aquelas que têm apensas as respectivas requisições, as quais 

totalizam a quantia de 49.963$10. 

FORNECIMENTOS-AQUISIÇÃO DE UM BRAÇO GRUA:- Face à ,informação presta

da pelos Serviços de Urbanização e Obras. que aqui se dá como transcrita, 

foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado para a aquisição 

de um braço grua, destinado a instalar numa camioneta para carregar e des

carregar os contentores de lixo. 

i1ERCADO JOst ES~VÃO-ARREMATAÇÃO DE BANCAS:- Face à parti~pã9ão 

que aqui se dá como transcrita, apresentada pelo Cobrador de Mercados e Fei

ras, António Maria Novo, foi deliberado, por unanimidade, pôr em arremata

ção as Bancas nQs. 22 da placa B, 11 da Placa DelI da Placa C, do mercado 

José Estêvão e marcar a praça para o dia 6 de Fevereiro, próximo, pelas 9,30 

horas. 
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ATR I BUIÇÃO DOS FOGOS DA QUINTA, DO CANHA- EDIFtCIO I: - No s egui me n t o 

das delibe r aç õ e s tomadas nas reuniões de 16 de Maio e 1 3 de "J un h o , fo i pr e 

sente e a pr e ciada a li sta p r ovisór i a dos con c orrentes a os f ogo s do Edifíc i o I 

do Nú c l e o Ha b i t a c i ona l da Qu i n t a do Canha . Apó s t r oca de impress ~e s, foi de

l i be r a do , por un a n i mi da de , ap r ovar a quela lista e submetê-la à reclama ç ã o , 

no s termos l e gai s, pe lo pr a z o de dez di a s . 

Fo i presente também a i n f or ma ção n O. 116 de 1 8 de Dezembro , último, 

dos Se r v i ç os Municipais de Hab itação, se gun do a qual o candi da t o J u s t i n o da 

Cruz Silva t e r á de ser excluído, p or não t e r c omp l e t a do o r e spe c t ivo pr o c e s 

so de habilitáção ,e ainda, ter de c Lanado j á não estar i n t e r e s s a do e m hab i t .aç ão , 

Foi deliberado, por un a n i mi da de , a prova r a referida ex clusão . 

Por p r op o s t a do Sr . Presidente, f oi também de liber a do p or unanimi

dade , de i x a r ocupar p r ov i só r i a me n t e , por António Freitas de Abreu Ca r va l ho 

e Manue l Rodrigues, de s al o j a do s pela Un i ve r s i da de de Av e i r o, as duas habita

ç õe s qu e ficaram de reserva , con f or me del i beração desta Câma r a Mun i c i pa l de 

28 de Abr i l do ano findo. 

BIBLI OTECA MUN! CI PAL : - Por pr o p o s t a do Ver e a dor Sr . Dr. Nelson, foi 

de l i be r a do , por un a n i mi da de adqu irir à Livraria Ci v i l i z a ç ã o as s e gu i n te s 

Obr a s para a Biblioteca: Dicionári o Eti mol ógi c o da Lín g u a Portuguesa de J o 

s é Pedro Macha do (5 v ol u me s) -: 6 . 0 00$00 ; a Educa ç ã o da Cria nça ( 2 v ol ume s ) 

1.200S0 0 ; e as Crónicas de D. Pe dr o, D. Fe r nando , Co n de D. Henr i que, D. Te 

resa, I n f a n t e D. Afonso, D. João I e D. Dinis (6 volu me s ) , no v a l or t o t a l 

de 3.10 0 500 . 

ESCOLA VE LHA DE ESGUEI RA: - Na sequên c i a da de l i be r a ção tomada na r eu~ i 

nião or di n á r i a de 26 de Sete mbro, do ano fi n do, fo i de l i be r ado , p or unanimi 

dade, noti ficar de novo o Sr . Ma nue l Ma r ques Di as , par a , no p r a z o de 8 dias, 

de s ocupa r duas das salas que ocupa n o Edi f í c i o da Es c o l a Velha de Esgueira. 

AQUI S I CÃO DE BENS:- Face à avaliação feita pelo Sr. Bn g O• Ma ç a r i c o , 

que a qu i se dá como t ransc r i ta, foi deliberado, por unan i mi da de, a d qui ri r 

um t e rre n o e m Re qu e i x o , pe r t en c e n t e a He rdei r o s de Man u e l A~anááio 'Pon t e s , 

pe l a quantia de 400.000$00 e conferir poderes ao Sr . Pr e s i de nt e , ou a quem 

suas ve z e s f i z e r , para ou t or g a r na respect i va escr i t u r a 

CONSTRUÇÃO DA ESCOLA DE A:'JRVA: - No seguime n t o da deliberação toma

mada na re uni ã o ordiná r i a de 9 do mês curso, fo i novamente presente o pro

cesso respeita n t e à c on s t r u çã o do Edifício para a Escola Primária de Azurva. 
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Lida a informação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras, que aqui 

se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar a menciona

da empreitada a José Tavares de Almeida, pela quantia de 4.450.000$00 1 nos 

termos e condições constantes da respectiva proposta. 

Maia foi deliberado, também por unanimidade, conferir poderes ao 

Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar no respectivo 

contrato. 

MINI-SEHINÁRIO si "EMPRESAS MUNICI PAI S DE HABITAÇÃO": - Lido o ofício 

nQ.194, de 12 de Janeiro, corrente, do Fundo de Fomento da Habitação, que aqu i 

se dá como t r a n ac r i t Q, a comunicar que se vai realizar em várias cidades 

do País, 5 mi n i -seminários, com duração de 2 dias, cada, estando, o Muni~ 

c!pio de Avei r o , en g l o ba do " no grupo que se reunirá na c i da de de Coimbra. 

Foi del i be r a do , por unani midade, autorizar a deslocação da Assistente 

Social, D. Ed i t e e, ainda, de um t é cn i c o adstrito à habitação, a indicar 

oportuname n te. 

REGULAME NTO INTERNO DOS SERVIÇOS DE SECRETARIA:- Na sequência da del i ' 

beração tomada na reunião ordinária de 9 do mês em curso e depois de prolon

gada t~oca de impressões em que intervieram todos os Sra. Vereadores, foi 

deliberado, por unanimidade, aprovar o novo Regulamento Interno dos Servi

ços de Secretaria, que aqui se dá como transcrito e fica a fazer parte 

integrante da presente acta. 

BAIRRO DA COVA DO OURO:- Foi presente um requerimento apresentado 

por Manuel Sousa Tavares, a comunicar que teve conhecimento que vai vagar 

uma casa daquele Bairro e que está interessado na respectiva aquisição. 

Após troca de impressões e lida a informação prestada pelos Servi

ços Municipais de Habitação, que aqui se dá como transcrita, foi delibe

rado, por unanimidade. aguardar que a casa fique desocupada para, poste

riormente, o assunto voltar a ser apreciado. 

TRANSITO:- Presente e apreciado um requerimento apresentado pela 

Firma Santos & Gamelas, Lda., a solicitar que Seti~, concedido um local pri

vativo de estacionamento correspondente a duas ou três viaturas. em fren

te à dependêaeia da escola na Rua Coimbra nQ.21. na Praça da República ou 

ainda, na Rua Belém do Pará, entre as 8 e as 20 horas. 

Após troca de impressões acerca do assunto, foi deliberado, por 

unanimidade, indeferir o pedido formulado, uma, vez que toda a zona está 

já bastante sobrecarregada com trânsito. 
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, HA BI TAÇÃO:- A Câmara tomou conhecimento de um re querimento apre

sentado por Ma r i a Auxiliadora Wadhoomall, residente numa c a s a tipo TI do 

Bairro do Cabo Lu!s, a solicitar que lhe seja atribuída uma habitação ti

po T2, n o Bairr o do Caião, em virtude de aquela se tornar bastante peque

na para e l a e seu filho de 8 anos. 

Li da a i n formação prestada pelos Serviços Municipais de Habitação, 

que aqui se dá co mo transcrita, foi de l i be r a do , por una nimida de, agu a r da r 

uma pos s í v e l vag a no Caião, a fim de, posteriormeroe, se efectuar a res

pe c t i v a mu dan ça . 

I DEM-CASAS PR~ -FABRICADAS : -Face à infor ma ç ã o prestada pelos Se r viç o s 

Municipa is de Habitação, qu e aqui se dá como t ran s c rita , foi delibe r a do, 

por un a n i mi da de , e x c l u i r do agrupamen t o de S. J a c i n t o , a ca n di da t a Mar i a 

Teresa de Jesus Vaz Afon so, em virtude de , até à pre sente da ta, a i n da não 

se ~e r a p r e s e n t a do a r ec l a ma r a habi t a ção c o m que f o i con te mplada. 

J UNTA DE FREGUESI A DA GL6 RI A- P EDI DO DE SUBS! DI O: - Lido o o f ! c i o nQ. 

277/ 80 , de 10 de De z e mbr o , findo, daquela Junta de Fre g ues i a , a s ol i c i t a r 

a con c e s s ã o de u m subs!dio de qua n t i a de 300 c on t o s, dest i n a do a dinamiz ar 

acti vi da de s desp ortiva s , c ultur a i s e rec r e a t i va s , foi de l i berado , por unani

midade, enca r regar a Secretaria de prestar a infor ma çã o que tive r por con

ve ni e n te sobre o assun t o . 

BAIRRO SOCIAL DA BELA-VISTA-SALÃO CULTURAL:- Na sequênc i a da delib e 

ração tomada na reunião ordinária de 25 de Julho do ano findo, foi presen

te e apr e ciado o estudo elaborado pelo Gabinete de Urbanização, respeitan

te à i mpl a ntação de um Salão Culturalo 

No uso da palavra, o Vereador Sr. EngQ • Cruz Tava r e s informou a 

Câmara de que foi já consultada a Cruz Vermelha Portuguesa, no senti do de 

saber qual a po s s i bi l i da de de a habitação que a mesma montou na qu e le Ba i r 

ro ser cedi da para aquele efeito. 

Em face dõ expostQi~oi deliberado, por unanimidade, a g uardar que se

ja dada resposta à consulta formulada 

OCUPAÇÃO DA VIA POBLICA-ZONA HABITACIONAL DE AZ URVA:- A Câmara tomou 

conhecimento de uma exposição apresentada pela Firma Ribeiro &Oliveira, 

Ld3 . , concessionária de um mini-mercado no Bairro Novo de Azurva, a c omu 

nicar que se enCQ~~ra instalada, naquela zon~ uma barraca para venda de vá 

rios artigos, cujo a su&yal proprietária se nega agora aIJencerrá-ls. con

trariando a deliberaçgo tomada na reunião ordinária de 14 de Dezembro de 19~ 

Lida a informação pre8t~da pela Secretaria, que aqui se dá como transcri

ta, foi deliberadO, por unanimidade, encarregar a Fi s c a l i z a çã o de a ve r i g uar 

quem é o actua: proprietário da mena'@na.Ua barraca, a fim de, p o s t e rior

mailto:mena'@na.Ua
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mente. a. câmara Municipal se pronunciar soore o assunto. 

CONSTRUÇÃO DE UM NOVO PAVILHÃO PARA RECINTO DE FEIRAS E EXPOSI

ÇÕES:-Na sequência da delioeração tomada na reunião ordinária de 9 do mês 

de Janeiro. corrente, foi novamente presente o processo respeitante ã cons

trução de um novo pavilhão no recinto de Feiras e Exposições, tendo sido 

deliberado, por unanimidade, encarregar o Sr. EngQ.-Chefe dos Serviços 

de Urbanização e Obras de entrar em contacto com a8 respectivas Firma s . 

a fim de ave r i guar das pos8i~ilidadee de a obra vir a ser executada ain

da para a p r óxima Feira de Março. para posteriormente. esta Câmara se 

pronuncia r . 

ALI ENAÇÃO DE BENS-ZONA INDUSTRIAL:- Após prévia troca de impres

sões, foi deliberado . por unanimidade, alienar o lote n Q . 33 daquela Zona, 

à Fi r ma GRENO, PEDREI RAS & GRENO. Lda., e conferir poderes ao Sr. Presi

dente. ou a quem suas vezes fizer, para outorgar no respectivo contrato. 

URBANIZAÇÃO DE SÁ-BARROCAS : - A Câmara apreciou um primeiro es

tudo do plano de Urbanização da Zona em epígrafe. o qual foi elaborado 

pelo Gabine t e de Urbanização de s te Município. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL-TESOURARIA-ADJUNTO DE TESOUREIRO:-A câ

mara tomou conhecimento de um requerimento do adjunto de Tesoureiro, Ana 

Maria dos Re i s Freire a solicitar que lhe sejam pagos os retroactivos cor

respondentes ao lugar de adjunto de Tesour e iro de 2a. classe, para o qual 

deveria ter transitado por força do Decreto-Lei n Q • 466/79. de 7 de De

zembro. data em que exercia as funções de auxiliar de Tesouraria. 

Lida a informação prestada pela Secretaria, que aqui se dá como 

transcrita, foi deliberado, por unanimidade consultar a Direcção-Geral 

da Administração Regional e Local, acerca do assunto. 

IDEM - SUBsIDIO POR MORTE:- Foi deliberado, por unanimidade. au

torizar o pagamento da quantia de 66.000500, a Sara Marques da Silva. vi~

va do trabalhador eventual, desta Câmara Municipal, Luís José Rodrigues 

Antunes. respeitante ao subsídio por morte a que se refere o ArtO• 19Q • 

do Decreto-Lei, nQ. 49031, de 27 de Maio de 1969. 

IDEM - READMISSÃO DE PESSOAL:- Face ao requerimento apresentado 

por Silvério Augusto Marques de Jesus a solicitar a readmissão no cargo 

de cantoneira de vias municipa~a de lU. classe. foí deliberado. por una

nimidade, deferir o pedido formulado 
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FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PROMOÇÕES:- Face às informaç5es pres

tadas pela Secretaria e pelo respectivo Encarregado, que aqui se dão como 

transcritas , f oi deliberado, por unanimidade e por escrut!nio secreto, clas

sificar de bom o serviço prestado por Fernando dos Santos Venâncio que com

pletou cinco anos de serviço e promovê-lo, nos te r mos legais. a Motorista 

de pesados de l a. classe, lugar pertencente à carreira horizontal. 

For a m tamb~m pr e s entes e apreciadas as informações prestadas pela 

Secretaria, segun do a S qla i a completam também c i nc o anos de serviço os can

toneira s de l i mpe za de za . classe, Joaquim Rodrigues e Francisco Pereira 

da Silva. Atendendo a que o respectivo Encarr ega do prestou informação ne

gativa ac er ca do tra ba l ho prestado por aqueles trabalhadores e depois de 

consulta dos o s respectivos cadastros, a Câmara deliberou, por unan i mi dade 

e por e s cr u t í n i o secreto, não class i f icar de Bom o mesmo serviço -e por con

saguinte,não promover aqueles funcionários à categoria imediatamente su

perior. 

ESPECTÃCULOS : - A Câmara tomou con he c i mento de uma carta do violi

nista Manuel Teixeira Fer r e i r a que aqui se dá como trascrita,a travé s da 

qual se propôe levar a e f e i t o , nesta cidade, um espectúculo, real i z ado pe

la Orquestra I! Pró-Música',', que o mesmo dirige e que tem o apoio da Fun

dação Calouste Gulbenkian. 

Foi deliberado, por unanimidade, após prévia troca de impress5es, 

perguntar ao exponente qual o cachet que o mesmo pretende e informar que 

esta Câmara Municipal dará todo o apoio possível à iniciativa. 

RECINTO DE FEIRAS E EXpOSrçÕES:-Após troca de impressões, foi de

liberado, por unanimidade, mandar asfaltar vários arruamentos no recinto 

de Feiras e Expo s i ç 5e s e, ainda, mandar pavimentar uma área correspondente 

a cerca de 2.000 metros quadrados no mesmo recinto , com ma

terial Novobr a , ao preço de 326$00 o metro quadrado, espaço este que for

mará um largo destinado à realização de espectáculos. 

SUBsíDIOS:- Lida a carta nQ. 15/12/80, de 15 de Dezembro do ano fin

do, da Comissão de Moradores do Bairro Social da Bela Vista, que aqui se dá 

como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, adquirir vário material 

de desporto, constante da relação junta, destinad0 ao Núcleo de Futeool 

Juvenil do mesmo Bairro, ficando o mesmo à responsabilidade de Carlos Al
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berto de J e s u s Moreira, membro daquela Comissão e, também, treinador do men

cionado Grupo Despor t ivo. 

FORNECIMENTOS- AQUISIÇÃO DE UM TELEX: - Dep o i s de troca de i mp r e s 

sões e por proposta do Sr. Presidente foi deliberado, por unanimidade. so

licitar propostas para a aquiai ção de um telex. 

CENTRAL DE CAMIONAGEM: - Apóe troca de im pr e s s õe s acerca do assun

to e na sequência da deliberação já tomada sobre o mesmo, na reunião ordi

nária de 20 de Junho do ano findo, f o i deliberado, por una n i midade, abrir 

concursos l i mi t a dos para o es t u do pré vio da futura Central de Ca mionagem 

e da pro bl e máti c a de toDS os transpor t es públicos urbanos. 

I NDEMNI ZAÇÕES : - O Sr. Presidente i n f or mou de que o Sr. João Dias 

de Morais. r esi de n t e na Rua Nova do Ca i i o, v e i o solicitar que l he seja pa

ga uma indemn iza çã o respeitan t e a o terreno que foi ocupado pela via públi

ca aquan do da con s t r u ç ã o da sua habitação. Pr e s ente o respectivo processo 

de obr as (576/ 77) e l i da s as condi ç õe s i mp ostas e ac e i t es pelo requerente, 

que a qu i s e dão como t r a n s cr i t a s , foi de l iber a do, por un a n i mi da de , n ã o au

torizar o pagame n t o de qualque r i n de mn i z ação . 

CONSTRUÇÃO DA PASS AGEM DESN IVELADA DE ESQUEIRA: - Foram l i da s ~~ 

aprese n ta das dua s cartas a pr e s éntadas pela Firma Somec, a d j u dic a t ária da 

obra em epígr afe, referindo-se uma ao preço do rachã o arrumado à mão nos 

tardozes dos muros de suporte e outra à prorrogação do prazo da construção 

da obra e r esp e c t i v a justificação. 

Li das , de seguida, as informações prestadas pelo Sr. En g O• Ch e f e 

dos Serviços de Urbanização e Obras, que aqui ae dão como transcritas, fei 

deliberado, por unanimidade, concordar com o teor das mesmas e solicitar 

parecer sobre o assunto à Direcção de Equi pa mento. 

SERVIÇOS MUN I CI PAI S DE HABI TAÇÃO: - Dado o volume de tra balho já 

verificado naqueles Se r v i ços, foi del i berado, por un a n i mi da de, f a c e à indi

cação do Sr. EngQ. - Che f e dos Serviço s de Ur ba n i z a ç ã o e Obra s , des t a car a 

Engenheira-C i vil. Aurora da Conceição Marques Maçarico, para aí prestar 

serviço em r e g i me de permanência. 

VISTORI AS: - At e n de n do a que o técnico ora destacado para os Ser

viços Muni c i pais de Habitação estava. presentemente, encarrega da de t ~ãa s 

as vistorias, foi deliberado, por unanimidade, que as mesmas passem a fi

car adstritas àqueles Serviços. 



PAGA ME NTOS : - Foi deliberado, por unan i mi da de , autor i z a r , nos 

termos do nQ. 4 do artQ • 1050 • da Lei nO. 79/77, de 25 de Outubro, o pa 

gamen t o das despesas a qu e respeitam os documentos re g i s t ados com os nOs. 

49, 50 e 62 a 74, no total de 3. 721.631$10 , da Câmara Mun i cipal. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Mais foi deliber a do , tambim por una n i mi da 

de , aprovar a pre s e n t e acta em minuta, nos termo s do n O. 4 do ArtQ • 1050. 
da Le i nQ. 79/77, de 25 de Ou t u bro, a fim de as re spec t i va s de libe r ações 

pro du z i r e m efe i tos i medi a t o s . 

E não havendo mai s nada a tra tar foi enc errada pelo Sr. Presi

dente, a presen te reuniã o. Eram ca t orze hora s . 

Para con s ta r e de v i do s ef ei t o s se lavrou a presente acta que eu, 

. 
-,
:3 -~ '----e


